



2005~2006年度 創立30周年



超我の奉仕

越谷北ロータリークラブ

例会日：毎週水曜日 12:30~13:30

例会場：越谷市千間台東1-1-6 クオレ千間台 2F

TEL 048 (975) 9898

FAX 048 (977) 3741

創立：1976年5月11日

会長：安井 晃

副会長：豊田 昇

幹事：増田 英樹

会報委員長：長谷川 真也

第 1471 回例会記録 No. 29

平成 18 年 4 月 5 日

司会：上床和秀

編集：山口秀行

会次第

1. 国歌「君が代」
2. ローターソング「奉仕の理想」
3. 4つのテスト
4. 結婚祝・誕生祝
5. 会長挨拶
6. 幹事報告
7. 本日のお客様 ロービジョン友の会アリス
松田和子様
8. 外部卓話 松田様

会長挨拶



各年度の主な出来事(先週に続いて)

本日は11代会長から話をしたいと思います。

11. 1986~87年度(昭和61~62年度)

鈴木喜之祐会長・山崎勝郎幹事

会長提言「価値ある奉仕をしよう」

R 情報「ロータリーとは」橋本、「ロータリアンのメリット」森、「ロータリーの親睦について」宇田川の各氏。3テーマで研究会開催

社奉 ホタル鑑賞会・幼虫放流会、

獨協埼玉高にインターアクトクラブ発足

国奉 日豪短期交換学生 4 名をチェルシー RC に派遣

入会者 小林(光)

次回例会予告

平成 18 年 4 月 19 日

新世代交流セミナー

越谷北ロータリークラブ

2005 - 06 安井晃会長提言「信頼と友情と善意を発揚させよう」

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

12. 1987～88 年度(昭和 62～63 年度)

高 鳳永会長・青木 清幹事
会長提言「会員のひとりひとりが主役です。明るくのびのびロータリアンらしさを」
クラブ奉仕、会場運営委員会を設置
SAA 例会中禁煙となる
社奉 県立越谷養護学校に鉄棒を寄贈
国奉 安養冠岳 RC と姉妹提携
入会者 小林(操)

13. 1988～89 年度(昭和 63～平成 1 年度)

山崎勝郎会長・小河内梅幸幹事
会長提言「広めよう奉仕の友を」
入会金が 6 万円に・会費が 24 万円になる
国奉 ソウル RI 世界大会に参加
ポリオプラス募金、6 ヶ月で 50 万円集める
入会者 黒田、中村

14. 1989～90 年度(平成 1～2 年度)

青木清会長・田中東穂幹事
会長提言「ロータリーを楽しみながら学び、奉仕しよう」
クラブ拡大を行い越谷中 RC 創立
IM のホストクラブ
地区大会のコホストクラブでゴルフ大会を担当
職奉 700 回記念例会で優良従業員表彰
社奉 韓国との短期交換学生派遣と受け入れ
国奉 ネパールへボールペン 1,000 本、他寄贈
入会者 桜井、長島

15. 1990～91 年度(平成 2～3 年度)

市川光洋会長・豊田 昇幹事
会長提言「明日に向かって楽しく前進」
創立 15 周年記念例会「思い出の夕べ」を開催
(東京ベイシエラトン)
社奉 (社) 温和会に有線放送施設の寄贈
念仏橋公園に桜の木植樹

国奉 インドのマングローブに寺子屋第一号を建設
豪国ヤブーン RC より 25 名の児童をホームステイ
入会者 石井(知)、平林、山口

結婚誕生祝

結婚祝い
稲垣会員、桜井会員、真々田会員、市川会員、
小林会員、石井会員、豊田会員、大久保会員、
今野会員、本間会員

誕生祝い
小林(光)会員、小河内会員



幹事報告

1. 蓮田ロータリークラブの例会変更
2. 越谷市国際交流協会便りが届きました
3. 米山記念館官報が届いています
4. 地区健康保持増進委員会情報、職業奉仕

越谷北ロータリークラブ

2005 - 06 安井晃会長提言「信頼と友情と善意を発揚させよう」

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>

委員会情報が届きました。

5. 本日の記念植樹の前での記念撮影は延期されました。12日の10時に集まって記念撮影をいたします。

3分間ロータリー情報

情報委員会
木村二夫委員長



当時数多くの社交クラブが生まれては潰れていったのになぜロータリークラブを初めとした、ライオンズクラブ、キワニスクラブなどの奉仕クラブだけが今日まで生き延びたのでしょうか。もしもこれらのクラブが当初掲げた会員の親睦を目的とした社交クラブの域に留まっていたとしたらきっとその寿命は10年と持たなかった事でしょう。

ロータリークラブの目的を利己を目的とする親睦や相互扶助から、他人のことを思いやり他人のために尽くす奉仕に転換させたことがロータリーの発展に繋がったのです。

さらに毎年指導者が交代するというワンイヤールールという斬新な運営方針を採ったこともロータリーが発展した大きなファクターのひとつです。しかしロータリー運動の前提として、親睦は欠かす事のできないファクターである事は間違いのない事実です。

時代とともにロータリー運動がどのように変化

していこうとも、ロータリーは親睦を目的とした社交クラブとして出発したという事実は全てのロータリアンの遺伝子の中に深く刻み込まれているのです。

創立30周年記念事業実行委員会

青木 清委員長

もう間もなく記念式の日が迫っております。準備も着々と進んでおりますが皆様のご協力をお願いいたします。

外部卓話



ロービジョン友の会アリス
松田和子様

私は5年前に網膜色素変性症という病気になり視力が悪くなりました。

この病気は日本人に多く発生していると聞いています。しかしいまだ治療薬がないのです。

越谷市の保健所の協力を得て、ロービジョン友の会を立ち上げました。

ロービジョンは見えにくい、見えづらいいわゆる視覚障害のことですがWHOでは0.3以下の視覚障害で矯正が不可能な視力を言います。視力低下とともに視野狭窄があり、針の穴から眺めるという全体が見えない状態になり、色覚も低下します。

目の病気では唯一難病に指定されていま

す。

ロービジョンの会を立ち上げたときは 35 人でしたが その後多くの原因で中途視覚障害になった方が集まってきています。獨協病院の眼科にロービジョン外来ができました。

ロービジョン友の会「アリス」は中途視覚障害者の会ですが 途中で社会生活を断念しなければならなくなった方々は何か社会のためになりたいという意欲が旺盛です。それで学校ボランティアをすることになりました。総合学習の中で学校にいて皆の前で目が見えないけど、こんな事ができる、こんな事をしていよと話しました。その中で視力障害を持っている人たちがどうしてこんなに明るいのであろうという感動を与えました。

いまアリスでの活動は 体を動かすようにするのにフラダンスをやっています。英会話教室や、川柳などを楽しみ、音楽系ではハーモニカ、オカリナ、コーラスもあります。

自分たちが集まる場所がほしいという希望がこの 5 年で要望が強くなり、1 年前に越谷に拠点(ひかりの森 アリス)を構えましたが、視覚障害者の集まりの施設は全国でも初めてだそうです。ここでいろいろな訓練をしております。これは 視覚障害者の塾です。

しかし訓練をしてどうなるかという問題点もあります。今後いろいろな試行錯誤をしながら発展的に考えていきたいと存じますので皆様方のご協力をお願いします。

😊スマイル報告😊

😊木村二夫、増田英樹、安井晃、
ロービジョンアリスの松田様、本日はよろしくお
願いします。

😊小林政一、豊田昇、本間孝、稲垣勝三、市

川光洋、大久保勝正

結婚祝い有難うございます

😊石井知章

結婚祝い有難うございます。今年は結婚 38 年になります。喧嘩しながら今日まで来てしまいました。今後何年一緒にいられるか？

😊小河内梅幸、今野忠雄

誕生祝有難うございます

😊桜井智之

誕生祝有難うございます。東京オリンピック(1964)年に挙式しその後 42 年間良くもっています。感謝。

😊小林光則

バースデー有難うございます。そろそろ 50 歳半ばになりました。

😊小林光則

ロータリー財団の寄付を引き続きよろしくお願
いします。

😊小林操

事務所の職員が二人同時に退職し、パニック
しています。

😊永田雄治

3 月 28 日に台湾、桃園東 RC でバナーの交
換をしてきました。

出席報告

会 員 数	49 名
出席者数	37 名
欠席者数	7 名
出席免除数	5 名
出 席 率	84.1%